
国産材マーク設立１周年記念シンポジウム概要 

平成 26 年 8 月 8 日(金)木材会館７階大ホールにて、国産材マーク設立１周年記念シンポジウムを行い

ました。全国から 203 名の皆様にお集まりいただき、国産材マークの普及活動状況や代表的な事例を紹

介、パネルディスカションなどを行いました。 

来賓ご挨拶では、 

林野庁 長官 今井 敏様 

国土交通省住宅局 官房審議官 杉藤 崇様 

全国木材組合連合会会長 吉条 良明様 

西村あさひ法律事務所 パートナー弁護士 宮下 佳之様 

にご登壇いただきました。 

シンポジウム後半では、パネルディスカションを行い、 

 国産材マーク推進会会長・ 慶應義塾大学特任教授 米田雅子先生に、コーディネーターをお願いし、 

         東京工業大学名誉教授・日本学術会議会員  和田 章 

          全国木材組合連合会副会長            島田泰助 

          林野庁 林政部長                  牧元幸司 

          JAPIC国家戦略課題委員長・横浜港埠頭㈱社長 髙島正之 

の４名の方々にパネリストとしてご登壇いただき、活発な意見交換を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

シンポジウム会場の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

パネルディスカションの様子 



◎国産材マーク設立１周年記念シンポジウム 次第 

Ⅰ．日 時 ： 平成２６年８月８日（金）１５：００～１７：４５ 

Ⅱ．場 所 ： 木材会館７階大ホール（東京都江東区新木場 1-18-8） 

Ⅲ．次 第 ： 

１ 開会の言葉 国産材マーク推進会会長 慶應義塾大学特任教授  米田雅子 

 

２ 来賓挨拶 

   林野庁 長官  今井  敏 

   国土交通省 住宅局 官房審議官  杉藤 崇 

   全国木材組合連合会会長 吉条良明 

   西村あさひ法律事務所 パートナー弁護士  宮下佳之 

 

３ 国産材マーク使用許諾の事例発表【使用許諾部会/Ａ会員】 

  3-1使用許諾部会 全体報告 

  使用許諾部会長 日本合板工業組合連合会専務理事 川喜多 進 

  3-2 日本合板工業組合連合会 

秋田プライウッド㈱常務取締役  菅原賢二郎 

  3-3 国産材製材協会       

国産材製材協会会長  佐川広興 

  3-4 大分県木材協同組合連合会  

大分県木材協同組合連合会専務理事  足立紀彦 

3-5 全国天然木化粧合単板工業協同組合連合会  

空知単板工業㈱取締役事業部長  梅野明夫 

 

４ 国産材マーク普及の事例発表【普及部会/Ｂ会員】 

  4-1 普及部会 全体報告     

        普及部会長代理 ㈱竹中工務店副部長  水谷敦司 

  4-2 普及部会会員による事例発表 

        大東建託㈱設計部次長（普及部会長）         加藤富美夫 

 中国木材㈱開発部長兼管理部長       松岡秀尚 

 飛島建設㈱執行役員技術研究所長       三輪 滋 

  ナイス㈱東日本木材統括部長        桃渓 崇 

  タマホーム㈱執行役員工務本部長    竹下俊一 

  大建工業㈱執行役員情報業務部長       長谷川賢司 

 

５ ディスカッション:国産材の利用拡大をめざして  

   ﾊﾟﾈﾘｽﾄ：  東京工業大学名誉教授・日本学術会議会員  和田 章 

        全国木材組合連合会副会長            島田泰助 

        林野庁 林政部長                  牧元幸司 



        JAPIC国家戦略課題委員長・横浜港埠頭㈱社長 髙島正之 

   ｺｰﾃﾞｲﾈｰﾀ：国産材マーク推進会会長 慶應義塾大学特任教授   米田雅子 

６ 閉会の言葉 国産材マーク推進会会長代理 住友林業㈱副本部長 片岡明人 

 

◎シンポジウムの状況 

１．開会のことば 

 

 

 

 

 

 

 

米田先生              会場風景 

２．来賓挨拶 

今井長官       杉藤官房審議官      吉条会長     宮下弁護士 

３．事例紹介 

 

 

 

 

 

 

 

事 例 紹 介 状 況 

４．パネルディスカション 

 

 

 

 

 

 以上 


